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Modernization of Hospital Infrastructure in Skalica – the 2nd Part of Construction Works



       

Investor, lokalita: Fakultná nemocnica s poliklinikou Skalica, a.s., Slovensko
Doba plnění: 01/2018 – 01/2020
Popis: Předmětem díla byla dodávka kompletních stavebních a technologických prací a dodávek v rámci modernizace objektu 

gynekologicko-porodnického pavilónu, dle realizační projektové dokumentace a dle specifikace a požadavků zadavatele. Jedná se 
o modernizaci části objektu s funkční náplní moderních operačních a zákrokových sálů. V 1.PP jsou umístěny prostory technického 
zázemí strojovny, ve II. NP jsou v části zřízeny dva modernizované operační sály, včetně provozního a technického zázemí. Ve III. 
NP jsou situovány 2. porodní boxy, včetně operačního sálu rovněž s provozním a technickým zázemím.
Celková rekonstrukce byla technologicky a časově provedena ve dvou základních etapách, které byly rozděleny na I.PP + II.NP a 
posléze na III. NP.

Tato rekonstrukce byla prováděna za plného provozu budovy gynekologicko-porodnického pavilónu s ohledem na požadavek 
investora, aby nedocházelo k narušení činností přilehlých lékařských pracovišť.
Součástí dodávky byla odborná instalace dodaných zařízení, předepsané zkoušky a zaškolení personálu.

Zakázkové číslo: CID017_R01AB2

Modernizácia infraštruktúry nemocnice Skalica – stavebné práce“ 2. časť: FNsP Skalica, a.s. 
Stavebné úpravy časti gynekologicko-pórodnického pavilónu II. a III. NP



        

Investor, locality: Faculty Hospital with Policlinic in Skalica, a.s., Slovakia
Implementation term: 01/2018 – 01/2020
Description: We performed complete construction and technological works and deliveries within the framework of the gynaecological-obstetric 

pavilion modernization, according to the project documentation for building realisation, and specifications and requirements of the 
customer. It is a modernization of building which serves as modern operating theatres and emergency surgical rooms. On the 1st 
sublevel there are technical facilities of the machine room, on the 2nd floor there are two modernized operating theatres including 
operational and technical auxiliary rooms. On the 3rd floor there are located two delivery boxes including operating theatre with 
operational and technical auxiliary rooms, as well.
With regard to the technology and timing, the overall refurbishment was undertaken in two basic stages, first on the 1st sublevel and 
the 2nd floors and subsequently on the 3rd floor. 
In view of investor requirement, this refurbishment was performed under full operation conditions of the gynaecological-obstetric 
pavilion to avoid any activity disruption of adjacent medical departments.
Expert installation of supplied devices, prescribed testing, and personnel training were also undertaken.

Order No.: CID017_R01AB2

“Modernization of Hospital Infrastructure in Skalica” – the 2nd Part of Construction Works: Faculty Hospital 
with Policlinic in Skalica, a.s., Construction works of Gynaecological-obstetric pavilion on the 2nd and 3rd 
floors



     

Инвестор, место: АО «Университетская больница с поликлиникой г. Скалица», Словакия
Срок исполнения: 01/2018 – 01/2020
Описание: Предметом подряда были комплексные строительные и технологические работы и поставки в рамках модернизации 

акушерско-гинекологического корпуса, в соответствии с проектной документацией для реализации строительства и со 
спецификацией и требованиями заказчика. Имеется в виду модернизация части корпуса с созданием современных 
операционных залов и залов мелких вмешательств. На 1-м этаже размещена зона технических помещений машинного 
отделения, на II-м этаже в одной части созданы два модернизированных операционных зала, в том числе вспомогательные 
помещения и технические помещения. На III-м этаже расположены 2 родильных бокса, в том числе операционная – опять-
таки со вспомогательными помещениями и техническими помещениями.
Общая реконструкция была с технологической и временной точки зрения разделена на два основных этапа, сначала на I-м 
подвальном этаже + II-м этаже, и потом на III-м этаже.
Данная реконструкция производилась при непрерывной полной эксплуатации здания акушерско-гинекологического корпуса с 
учетом требования инвестора не нарушать работу в соседних медицинских помещениях.
Частью работ был профессиональный монтаж поставленного оборудования, регламентированные испытания и обучение 
персонала.

Номер заказа: CID017_R01AB2

Модернизация инфраструктуры больницы г. Скалица – строительные работы, 2-я часть: 
АО «Университетская больница с поликлиникой г. Скалица» Строительные работы по 
преобразованию части акушерско-гинекологического корпуса, II и III этажи
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